

**Antrag Nr. 17-O-11-0085**  
**Bündnis 90 / Die Grünen**

---

**Betreff:**

Markierungen Tempo 30 Langendellschlag / Kranichstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

Der Ortsbeirat begrüßt, dass die Tempo 30-Markierungen im Langendellschlag, die im Rahmen von Sanierungsarbeiten weggefallen (Ecke Kranichstraße) sind, wieder ersetzt wurden. Weitere Markierungen an den Kreuzungen der Kranichstraße zur Hasenspitz und zur Eulenstraße sowie an der Ecke Hasenspitz/Langendellschlag und an den Kreuzungen Schönberg-/Panoramastraße, Kranich/Eulenstraße sollten ergänzt werden. Der Ortsbeirat bittet darum in diesem Bereich in den nächsten Wochen Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen (die Messanlage des Ortsbeirates ist defekt, die Reparatur dauert länger) und die Ergebnisse mitzuteilen.

Begründung: Verkehrsberuhigung, entstehende Neubaugebiete

Wiesbaden, 29.11.2017